



## SACACORCHOS

- En esta época electoral, los cambios de bando han estado a la orden del día y en todas las direcciones.
- Al Partido Verde llegó Eruviel Ávila para apoyar al lopezobradorismo a ganar el Estado de México, desmontando una de las pocas estructuras fuertes del priismo.
- En Movimiento Ciudadano, han llegado algunos exintegramentes o exsimpatizantes de Morena, como Gibrán Ramírez, y algunos expanistas que prestan el apellido para llamar la atención.
- Al PRI llegó Indira Kempis, quien no tuvo éxito en su intento de convertirse en candidata presidencial del partido naranja o en impugnar el proceso, con lo que refuerza la alicaída bancada tricolor en el Senado.
- Al PAN arribó Lucía Meza, exsenadora por Morena, quien ahora es la candidata de la alianza opositora a la gubernatura de Morena.
- Y a Morena, ya postulados como candidatos a pesar de la inconformidad de los militantes, figuras como Rommel Pacheco o José Carlos Ramírez Marín.
- Y sí, esto parece más la antesala del inicio de la temporada regular del fútbol que a un proceso electoral del tamaño que tendrá nuestro país este año.